

Al Sr. Alcalde.—¿No podría dictar las oportunas órdenes encaminadas á que no se reproduzcan las escenas asquerosas y repugnantes que ofrecen al público, algunos concurrentes de un establecimiento que existe en una esquina de la plaza de la Corona? Pues si se toma la molestia de pasarse por allí verá que las aceras de la calle de la Palma y de dicha plaza son tomadas por Water-Closet, en los días festivos y en pleno día, demostrándolo palpablemente el estado *higiénico* de las paredes.

Otra.—El la calle de Santa Ana, cerca del Cuartel existe una cloaca que despidе emanaciones nauseabundas é insoportables capaces de hacer caer asfixiados á los transeuntes. Los vecinos se ven imposibilitados de abrir las ventanas de sus casas por no poder resistir el mal olor.

¿No podrían limpiarse? Después si nos encontramos con un titus ó viruela, ¿quién será el responsable?

Ya que de cloacas hablamos debemos de llamarle la atención sobre la que pasa por la calle Nueva y desemboca en el Molino de la Villa ó sea en el campo cercano á la fábrica de tejidos de los Sres. Isidro Comas.

Dicha cloaca debería de desembocar toda cubierta, hasta la riera del Congost y á cierta distancia bien separado de la población, pues tal como se halla en la actualidad es un foco de infección continuo que puede acarrear á los vecinos donde pasa, enfermedades contagiosas.

Nos dirigimos á V. en primer lugar, y en segundo á la Junta de Sanidad, puesto que esta Junta, según parece, no da señales de vida.

Es necesario, Sr. Alcalde, que usted despliegue energías sobre el particular cuidándose un poco más de los intereses que más pueden afectar y comprometer la salud pública.

Aunque V. haya manifestado en plena sesión del Ayuntamiento que no hacia caso de la prensa, debemos de hacerle notar que nosotros no hacemos más que avisarle y orientarle, pues si V. hiciese caso de ella, no tenga duda alguna que el pueblo lo tendría en más estima que no lo tiene, porque la prensa es el eco de la opinión general.

Replicando.—¿Ha hecho Sr. Alcalde alguna gestión respecto lo que denunciábamos referente á la casa n.º 119 de la calle de Ricoma? Es que se continúa echándose las aguas sucias en la calle y esto nos indica que debemos estar faltados de Junta de Sanidad ó que V. se halla faltado de energías.

Horario.—Habiendo sido aprobado en la sesión Municipal del penúltimo jueves el horario del alumbrado público, rogamos al Sr. Alcalde lo tenga presente para su estricto cumplimiento á fin de que no sea éste, *gemelo* con el del acuerdo del célebre traslado del mercado de cerdos que tanto juego viene dando en el seno del Consistorio.

Buenos propósitos. (?)—Dícese que don Salvador I. otorgó libre entrada de derechos á la mayor parte de cosecheros á cambio del voto. ¿Podrá decirnos el Sr. Estrada, presidente de la Comisión de consumos y alcalde interino en aquel entonces, quién facultó á dicho señor? No basta tenga propósitos de administrar en lo sucesivo, sería preciso depurar las responsabilidades pasadas á fin de que ingresaran las ocho ó nueve mil pesetas que se hallan en falta. Los propósitos serán buenos, pero nos hace el mismo efecto que uno se incautara de lo ajeno y al pedirle responsabilidades, prometiera ser desde aquel entonces hombre probo y honrado.

Enlace.—Se ha unido en indisoluble lazo D. Fernando Canellas con la simpática y distinguida Srta. Nieves Parellada, ambos hijos de esta villa.

La ceremonia se efectuó en la pintoresca villa de Caldetas, bendiciendo el acto nuestro ilustrado Párraco Doctor Biada y Viada.

Deseamos toda suerte de prosperidades á los nuevos contrayentes.

Solicitud.—La Compañía de los caminos de hierro del Norte ha solicitado que se le conceda autorización para cobrar un 10 por 100 de recargo sobre el precio de los billetes de primera clase en los coches, que desde hace poco tiempo, llevan los trenes rápidos y expresos á semejanza de lo que se otorgó á la compañía de los ferrocarriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante en las líneas de Andalucía y de Barcelona.

Contratas.—La orquesta «Nueva Catalana» que dirige el profesor D. Victor Bertrán está contratada para las fiestas siguientes:

Mayo día 6, Mollet.—11, 12 y 13, Ripoll.—14, Sadadell.—15, Llisá de Munt.—20, Corró de Vall.—27, Palou.

Viático.—Como de costumbre se efectuó el domingo pasado la procesión de acompañar el Viático pascual á los enfermos é impedidos.

Llevaba el Pendón principal el diputado Provincial Sr. Barangé y sostenían los cordones los Sres. Blanxart y Buenaventura Viladecans.

Durante el trayecto la banda de la casa de la Caridad ejecutó escogidas composiciones adecuadas al acto como también la orquesta «La Catalana».

De teatro.—En el espacioso teatro de la sociedad «La Unión Liberal» hoy debutará una compañía dramática dirigida por los primeros actores y directores Sres. Enrique Araixa y Emilio Graells formando parte la distinguida actriz D^a. Adela Arasa, poniendo en escena un melodrama en siete actos debido á la pluma del novelista Enrique Pérez Escrich y arreglada por D. Emilio G. Soler titulado «Magdalena ó la Mujer adúltera».

En los entreactos tocará escogidas piezas la orquesta «La Catalana».

Deseamos á la compañía un feliz éxito.

Abusos.—Es que no está en vigor la ley de caza? Preguntamos esto porque algunos señoritos se entregan á la caza de las codornices con tal descaro que nos creemos con el deber de llamar la atención de quien corresponda á fin de que ponga coto á tamaño abuso.

Abrazo.—La solución dada al asunto de los mercados llenó de alegría á varios personajes más ó menos auténticos. El *Macatón*, rey del petróleo refinado, en un momento de expansión se echó en brazos del depositario de las filiaciones personales y dándole un fuerte apretón acompañado de un expresivo beso le dijo: «los del pelotón de los torpes ó sea los Parejos de la política conservadora estamos de enhorabuena». A lo cual le contestó el otro visiblemente *embargado*: «siempre triunfa la *reacción*».

No sabemos como hubiera terminado esta patética escena si la presencia del tratante de las del *ull fondo* con su peculiar *Hola Noy* no hubiese estorbado á los dos *conocidos*.

Apostamos *cinco mil* pesetas que si llega á estar presente el ministro de hacienda *del... Común* se desmaya; por más que nos consta que no es la primera vez que se pagan cinco mil pesetas y... la cédula.

Dimisión.—Se nos asegura que debido á la intervención de un tal Comas despedido voluntariamente en Llinás, ha retirado la dimisión que tenía presentada cierto concejal hombre de gran formalidad y arraigo entre ciertos comerciantes de la plaza de la Montaña. Así lo esperábamos dado su entereza de carácter.